

Einladung zum Neujahrs-Apéro



**Thema: Wenn Segler Motorbootfahren gehen
Präsentation von Fredy Tobler**

Dienstag, 10. Januar 2017 um 19.30 Uhr, Hotel Ochsen, Lenzburg

Liebe Clubfreunde

Zum traditionellen Neujahrs-Apéro, mit dem wir den Abend beginnen, gibt es wieder feine Häppli aus der Ochsen-Küche. Mit einem feinen Glas Wein, Bier oder Saft wollen wir auf ein neues, erfolgreiches **Jahr 2017** anstossen.

Ja, so ist es, wenn Segler Motorbootfahren gehen. Fredy Tobler hat in den vergangenen drei Jahren mit Frau Marianne und Bekannten Ferien auf den Berliner Gewässer verbracht. Nach dem ersten Trip im Jahre 2014 war Fredy fasziniert von der Landschaft und von den Möglichkeiten, welche eine Motorbootcrew auf diesen Gewässern hat. Die ersten zwei Trips führten die Crews in und um Berlin, heuer dann weiter über die Mecklenburgische Seenplatte bis in die Müritz. Er erzählt über die Chartererfahrung und wir freuen uns auf mal etwas ruhigere Bilder.



Mit seemännischen Grüssen
Eure

Therese Fuss

Nächster Stamm:

Dienstag, 14. Februar 2017, von Vanuatu nach Denia / Spanien. Referent: Urs Annaheim.
Anregungen für Stammanlässe bitte an: Therese Fuss, E-Mail: events@ccs-aargau.ch